



Estamos de Luto en Solidaridad con Quisqueya



Fil 4:13

TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE

Año 49

Est 1976

el Latino Semanal

11 al 17 de Abril del 2025

Edición 2266

EL DOLOR DE UN PUEBLO ENTERO NO TIENE PALABRAS QUE LO PUEDA DESCRIBIR

Por Miguel Lavin el Latino Semanal

La semana pasada conmemoramos la muerte injustificable de Selena y esta semana es igualmente la tristeza que sentimos con la pérdida de amigos, compañeros y colegas en la discoteca Jet-Set de Santo Domingo.

Esa Discoteca que yo de joven recuerdo volaba desde Miami al Aeropuerto Las Américas todos los Domingos para Bailar con Toño Rosario que tuvo unos meses cantando todos los lunes en ese recinto, nunca lo olvidaré.

Mas adelante esa epoca paso y se convirtió en un hermoso recuerdo de la amabilidad, regocijo y amistad que el pueblo Dominicano siempre da.

No tengo palabras ni voy a nombrar amigos personales que muchos perdimos, sería una injusticia ya que no es posible nombrarlo a todos.

Rubby Perez un icono como Johnny Ventura etc, fueron parte de mi juventud de mi vida empresarial.

Rubby unas de las personas mas humildes y noble que jamás tuve el privilegio de conocer, tenia el «DON» de alegrar cualquier espacio donde el se presentara o estuviera compartiendo.

Rubby quería ser pelotero, el me contó hace años cuando lo conocí en una fiesta en Puerto Plata, pero un accidente automovilístico lo privo de una de sus piernas y hasta ahí llevo ese sueño, no obstante no se rindió, busco en el arte como sobrevivir y hacer la vida



Oriundos de Baní, víctimas de la tragedia en el Jet Set. Este collage circula en redes sociales

muy alegre para todos los que nos enamoramos de ese «Merengue» contagioso que provoca que mas de 12 millones de personas visiten RD todos los

años. Le pido a Jehova que en su gran misericordia le de sosiego a todas esas familias que perdieron sus razones con esta involida-

ble tragedia. Buscar culpables o querer descargar la ira y la agonia en alguien no servirá de nada, las almas que ya están con Dios en un mejor

lugar así creo yo que lo quisieran.

Recuerdo el siniestro del vuelo 587 en Noviembre del 2001 donde murieron cientos de Dominicanos

que volaban a su tierra ese día y las casas que fueron totalmente destrozadas matando muchas personas en tierra en Queen, NY.

Esos hechos como el que acaba de suceder son tragedias tan grandes y sin sentido que hay que delegárselas a Dios y que se haga su voluntad y pedir mucho en oración por los que quedan devastados por tan inmensa pérdida.

Desde mi labor aquí en el Latino Semanal desde hace mas de 40 años solo quiero pedir a Dios que nos cuide que nos una y que en su gran misericordia nos permita servirle y hacer el bien sin mirar a quien, siempre amando al prójimo como a uno mismo.

Ya para finalizar y con un profundo dolor en mi alma y en mi corazón al igual que todos ustedes pido por toda la humanidad y para los humanos amor y comprensión en momentos que rogamos al Señor que jamás se repitan.

Dios bendiga a la República Dominicana y a todos nuestros hermanos no importa donde estén.

EPD Amigos Miguel Lavin

el Latino SEMANAL

Unidos podemos ayudar

St. Jude paciente Esmeralda

www.stjude.org

Done it! Hoy!

St. Jude Children's Research Hospital

Vive tu vida y olvida tu edad, date gusto a ti no a los demas ...

CLASIFICADOS: WWW.ELLATINODIGITAL.COM